
最新讨论工作分工的会议记录 换届前期
工作支委会讨论会议记录(模板5篇)

每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？这
里我整理了一些优秀的范文，希望对大家有所帮助，下面我
们就来了解一下吧。

讨论工作分工的会议记录篇一

各位党员：

这天召开全体党员大会，资料是选举产生xx局机关三支部委
员会。

下面我先将三支部筹建状况和大家通报一下。根据局机关党
委决定，由我来牵头筹建局机关三支部。机关三支部由4个处
室的党员组成，分别是xx处、xx处、xx处和xx室的党员，以
及相应的分管局领导。这天党员大会召开前，我就三支部委
员候选人进行了充分酝酿。经各处室推荐、并征求所在处室
负责人和分管局领导意见，报局机关党委审查同意，确定三
支部委员候选人4名，分别是我、钱xx、郭xx、吴xx，这天提交
大会选举。

三支部共有党员14名，出席这天会议的党员12名，其中11人
为有选举权的正式党员，1名为预备党员。贴合选举要求。

下面我将选举办法（草案）宣读一下。（略）

如大家对选举办法没有意见，请鼓掌透过。

下面进行选举。



监票人由朱xx担任，计票人由叶xx、周x担任。大家是否有意
见没有意见，请鼓掌透过。

请监票人朱xx检查票箱，请计票人叶xx、周x分发选票。选票
填好后投入票箱。

请监票人朱xx宣布候选人得票状况。

朱xx：

吴xx7票、郭xx6票、钱xx7票、梅xx10票。

梅xx：

4名同志得票数均超过有选举权的人数的一半。依照选举办法
规定，应选3名，差额1名，按得票数多的当选。我宣布：
吴xx、钱xx、还有我当选为新一届党支部委员会委员。

这天的党员大会到此结束。散会。

讨论工作分工的会议记录篇二

会议地点：学校会议室(党员活动室)

参加人员：党(总)支部委员、村委会委员

主持人：党组织书记(负责人)

出席者：党(总)支部委员(详见点名簿)

记录人：____

会议内容：



地点：__会议室

会议主题：部署我办党支部下一步党建工作

参加人员：基建办所有党员

主持人：__

记录人：__

会议内容：

一是要高度重视机关党建工作。机关党建工作是党的基层组
织建设的有机组成部分，抓好机关党建工作，发挥基层党组
织战斗堡垒作用和共产党员先锋模范作用，对于全面提升安
全施工监管水平，最大限度地保护国家财产和人民群众生命
财产安全有着极其重要意义。因此，机关党支部要高度重视
机关党建工作，要把机关党建工作融入以工程建设为中心的
各项工作中去，融入到机关全面建设的各个环节，通过落实
党建目标，有力促进中心工作的开展。支部成员要切实负起
责任，认真研究筹划，大胆地开展工作，充分发挥支部的战
斗堡垒作用。同时要起好模范带头作用，用自己的实际行动
影响带动广大党员干部，激发他们爱岗敬业、忠于职守、依
法行政的积极性和主动性，推动我办水平再上一个新台阶。

二是要抓好党员学习，组织党员干部认真学习党的基础知识
和基本理论，学习《党章》、党的方针政策和法律法规;学习
业务知识，要组织党员干部全面系统的学习“__大精神，学
习党的最新理论成果，做好相应的'学习笔记和心得。在抓好
理论和业务学习的同时，还要发扬理论联系实际的良好学风，
组织党员干部深入实际，深入基层、调查研究，了解企业和
群众需求，把学习成果和工作时间紧密结合起来，不断提高
大家分析处理问题的能力，提高党员干部队伍的整体素质。



三是要加强反腐倡廉教育。组织大家认真学习《中国共产党
纪律处分条例》、《中国共产党党员权利保障条例》使全局
党员干部真正做到清正廉洁、秉公执法、一尘不染。

四是要抓好业务工作。要把做好工程建设工作作为保障人民
群众生命财产安全的重要政治任务，不断加强监管力度，深
入进行安全隐患排查治理，以更加严密的管理、更加科学的
方法、更加有力的措施，切实抓紧抓好，最大限度的减少安
全生产事故的发生。

五是要充实完善规章制度。要在现有基础上不断充实完善机
关党建、党风廉政建设的各项规章制度，经常与党员干部谈
心谈话、交流思想，准确把握他们的思想脉搏、及时提醒和
帮助他们解决思想和工作中存在的问题，真正做到用制度管
人、管事，用制度约束规范党员干部行为，真正做到廉洁从
政、服务人民。

讨论工作分工的会议记录篇三

一、本预案根据《公司保密工作管理办法》制定，本预案所
指涉密会议是指涉及公司商业秘密的会议。

二、举办涉密会议，必须在具备安全条件的场所进行，采取
严格的安全保密措施，不得在公共场所召开涉密会议。同时，
要对会议工作人员进行保密教育，明确会议保密工作责任人，
严格执行保密纪律。

三、涉密会议举办前，公司保密办应对会场扩音、录音设备
进行保密检查。严禁使用无线话筒录音或以无线代替有线扩
音设备以防泄密。

四、公司保密办要对与会人员严格把关，会前应将名单呈报
分管领导审定，他人不能代替参加会议，并进行签名登记。
严禁与涉密会议无关人员进入会场。



五、会议正式开始前，会议工作人员要以口头或者文字的方
式向与会人员宣布会议保密纪律或者保密守则，对与会人员
进行保密教育。

六、与会人员不得将手机带入涉密会议的会场，因特殊原因
带入会场的手机应取出电池。

七、会议工作人员要做好涉密会议文件、资料和其他物品起
草、印制、分发和保管等环节中的保密工作。

八、会议工作人员要用统一编号的记录本进行会议记录，

会后按规定统一收回、保密或销毁。凡会议规定不准记录的，
与会人员不得记录，不得录制声像制品;确需记录或录制的，
须经公司保密委员会批准，其记录本或制品按同等密级文件
要求妥善保管。

九、会议印发的秘密文件、材料，要严格管理，标明密级，
由公司保密办指定专人负责统一编号、登记分发和履行签收
手续，会后按登记清单及时收回。严禁向与会议无关人员提
供涉密会议材料。

十、为涉密会议拟定的文件草稿，使用后需及时收回。需保
存的，应标明相应的密级归档保管;无需保存的，造册登记后
销毁。

讨论工作分工的会议记录篇四

地点：**社区党员活动室

参加人员：全体党员

实到会人员：49人(见签到簿)



主持：傅德贵

到会领导：杨玲(宝华镇副镇长)(驻村领导)

列席：张远云(镇矛调中心主任)(驻村部门负责人)

陆良明(镇集镇办主任)(驻村部门负责人)

会议议题：宝华镇鲍亭社区党支部换届选举(直选)

傅：今日召开鲍亭社区党员大会，直接选举产生鲍亭社区党
组织委员会班子成员。

我社区共有党员54人，其中正式党员53人，预备党员1名，有
选举权和被选举权的党员53人。按中组部有关规定，党员因
下列情景不能参加选举的，能够不计算应到会人数之内(7种
人，略。以上党员本社区：无)。今日应到会党员53人，因事、
因病请假4人，实到会正式党员49名。贴合法定人数，能够开
会。

陈宗荣代表上届社区党组织委员会作工作报告。

张远云宣读党组织书记、委员候选人提议名单。

党员分组讨论。

讨论工作报告，有意见请发表(无)。

讨论社区党组织候选人提议名单，有意见请发表(无)。

此刻进行大会选举，让我们以热烈欢迎镇党委杨玲同志主持
大会选举。

杨：简要讲话(略)。



由张远云宣读大会选举办法(略)。

大家有没有不一样意见，请发表(无)。

此刻表决：同意这个选举办法的请举手(一致同意)，不一样
意、弃权请举手(无)。一致经过。

此刻由张远云同志宣读大会监票人提议名单(傅德贵、王维金、
朱忠林)。

此刻表决：同意傅德贵、王维金、朱忠林三同志为大会监票
人的请举手(一致经过)，不一样意、弃权请举手(无)，一致
经过。

监票人清点人数。

人数清点完毕。

杨：鲍亭社区党员换届大会，应到会人数53人，今日因事、
因病请假4人，实到会有选举权党员49人，贴合法定人数，能
够进行选举。

监票人领取选票，分发选票。

张远云：就选票填写情景说明。

党员依次投票(首先监票人投票、党员依次投票)。

监票人清点票数。

清点结果：实到会有选举权党员49人，发出选票49张，收回
选票49张，三者一致。

监票人计票，党员原地休息。



总监票人(傅德贵)公布计票情景：书记候选人(陈宗荣47票);
委员候选人(朱良兵38票，张永根30票，皇甫爱红22票)。

宣布选举结果：根据大会选举办法，陈宗荣同志当选为中共
鲍亭社区委员会书记，朱良兵、张永根等2同志当选为中共鲍
亭社区委员会委员。

陈宗荣代表新当选鲍亭党组织班子成员发言。

大会宣布结束。

散会。

讨论工作分工的会议记录篇五

会议首先由××同志回顾了全行党的群众路线教育实践活动
进入“四风”问题查摆以来的所开展的主要工作。他说，专
题民主生活会是教育实践活动问题查摆的关键，县行党委十
分重视，不仅仅在具体方案中做了周密细致的安排并严格按
活动安排表实施，并且为确保取得良好效果，还先后召开三
次会议，学习有关精神、了解工作进展、布置有关工作。

一是召开了“四风”问题查摆动员大会，对全体党员进行了
动员、全面布置了民主评议阶段的工作;二是召开了党委会，
学习了有关文件、分析了征集到的意见和提议、进一步明确
了民主评议工作的重点环节和具体要求;三是召开了意见提议
的研究落实会，向群众路线教育实践活动小组办公室明确了
党员群众提出的重点问题，要求按照党的群众路线教育实践
活动边学边改、边议边改的精神，将能解决的问题尽快研究
落实。这些会议对顺利推进全行民主生活会工作起到了明显
的效果。他还说，县行注重统筹安排，克服工作忙、时间紧
的困难，一方面按要求认真广泛开展了交心谈心工作，同时
经过召开座谈会、设置意见箱、发放征求意见表等多种形式
征求了行内外党员、群众和有关单位的意见，起到了有效沟



通交流、和谐人际关系、明确整改方向和进一步促进工作的
效果。

会议随后通报并研究了全行经过多种形式征求意见的汇总情
景，包括好的方面和意见提议。好的方面，普遍认为行党委
班子是一个团结、创新、务实、勤奋、廉洁、值得信赖的班
子;近年来，全行的发展思路清晰、目标明确、重点突出、措
施得力，在队伍建设、文化建设、观念转换、业务建设、基
础设施建设等方面都取得了明显的成绩。


